

Anabel en la OMC

A nosotros no nos ha sorprendido para nada que hayan eliminado a doña Anabel González en la primera ronda de selección. Nos hubiera sorprendido mucho que quedara. Y no hablamos de su capacidad, que seguro es comparable a la de los demás candidatos. Hablamos de la importancia política de su persona. Representante de un país tan pequeño como Costa Rica, ella no tenía ningún chance, y haberlo esperado era un engaño. "Contigo se sincero"



José Calvo

Más bien es notable que los grandes países industriales estén pensando en una persona del tercer mundo para dirigir SU organización imperial. Muestra el gran cambio que está dando el mundo; y es seguro que no va a terminar allí. Entre los candidatos del tercer mundo es solo razonable que hayan eliminado a Ghana, Jordán, Kenia y Costa Rica. ¿No ve usted claramente que se trata de poder? ¿No se ha dado usted cuenta de que la OMC sustituye a la cañonera como el nuevo carro de guerra que el imperialismo comercial favorable a las naciones imperiales diseñó después de que se acabó el colonialismo?

Hubiera sido muy extraño que el candidato de un país como Costa Rica (o Ghana, o Kenia) quedara dirigiendo ese carro de guerra; que por otra parte nuestra candidata estaba muy dispuesta a dirigir.

De no ser así se podría sentir orgullosa de su eliminación.



Esta ha sido una lección para los que se creen que están jugando en las grandes ligas cuando solo están recogiendo pelotas. Sin que creamos nosotros que tenemos alguna alternativa, para lo cual habría que disponer de la independencia (la no dependencia) de un Chávez o un Correa, y no producir todo para la exportación.

No deja de ser muy significativo que doña Anabel tenga la ciudadanía americana; y habría sido muy diferente si fuera la candidata de los Estados Unidos, porque repetimos, no es cuestión de capacidad.

Y era de a cajón que la apoyara nuestra oligarquía: los autores del desaguizado de un referéndum parcial para pasar un tratado discriminatorio.

El rechazo es una lección; por lo menos para esa oligarquía, pues nosotros lo esperábamos.



El mundo si ha cambiado con la crisis que asuela a las naciones imperiales, pero todavía no tanto como para darle un lugar a Costa Rica, ni a Ghana; aunque no se puede descartar que lo tengan que hacer eventualmente, cuando el nuevo orden mundial les haya enseñado a jugar limpio. Solo que entonces tendrían que quitar a la OMC.